

„Ein Fest der Treue“

13 Paare feiern ihr Ehejubiläum – Segen erhalten

Elisabethszell.

(ta) Die Feier für die 13 Paare, die vor kurzem ihr Ehejubiläum feierten, hat mit einem Gottesdienst begonnen, den Pfarrer Krzystof Hagedorn zelebrierte und der vom Kirchenchor musikalisch umrahmt wurde.

In seiner Ansprache betonte Hagedorn dass sich die Jubelpaare vor vielen Jahren versprochen haben sich zu lieben, zu ehren, zu achten und die

Treue zu halten, bis der Tod sie scheidet. Das Versprechen sich einander zu lieben macht deutlich: „Liebe ist nicht nur eine Gabe, sondern auch eine Aufgabe. Liebe ist kein Geschenk von anderen oder von Gottes Hand, sondern eine Verpflichtung, eine Leistung, die Tag für Tag erprobt und erbracht werden muss.“

Am Ende des Gottesdienstes spendete der Geistliche den Jubel-



Die Ehejubilare aus Elisabethszell.

paaren den Einzelsegen. Anschließend wurden alle Paare zu einem Beisammensein ins geschmückte Jugendheim eingeladen. Mitglieder des Pfarrgemeinderates bereiteten dort für alle einen Sektempfang und einen Imbiss vor. Zur Erinnerung an dieses Ehejubiläum überreichten Pfarrer Hagedorn und die Pfarrgemeinderatsvorsitzende Elisabeth Stöger den Jubelpaaren eine Rose und eine Urkunde.